
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1290/2017 
  

 
Requer informações sobre a 
implantação de ciclovias/ciclofaixa, 
neste município.   

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, somos procurados constantemente por 

munícipes e ciclistas, requerendo informações sobre implantação de 
ciclovias/ciclofaixas em várias avenidas de nosso município; 

 
CONSIDERANDO que, o ciclismo é um elemento importante na 

solução de problemas de transportes urbanos e também um meio eficiente 
para manter a forma física, reduzindo o sedentarismo e os riscos de inúmeras 
doenças associadas à falta de exercícios físicos; 

 
CONSIDERANDO que, a integração de um sistema de 

ciclovias/ciclofaixas à malha urbana de transportes públicos, colabora para o 
aumento do número de ciclistas, diminuindo assim o número de veículos 
motorizados.  

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Quantas e quais vias de nosso município estão dotadas de 

ciclovias/ciclofaixa?  
 
2- Existe algum projeto ou estudo para implantação de ciclovias 

ou ciclofaixas no município?  
 
3- Em caso afirmativo, especifique com os devidos locais e 

cronogramas. 
 
4- Em caso negativo, justifique. 
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5- Há em especial, questionamentos acerca da Avenida Santa 
Bárbara. Há algum projeto de implantação de ciclovia ou 
ciclofaixa nesta avenida?  

 
6- Em caso afirmativo, quando? 

 
7- Em caso negativo, justificar.  

 
8- Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de outubro de 2.017. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CELSO LUCCATTI CARNEIRO 
“Celso da Bicicletaria” 

-vereador- 
 


